

Messe in der Dorfkapelle Matschiedl

Am **02. September 2017** sollte wieder eine Messfeier bei der Matschiedler Kapelle stattfinden. Aufgrund der Witterungsbedingungen entschlossen sich die Organisatoren nach Absprache mit Pfarrer Martin die Feierlichkeiten in die Filialkirche St. Anton auf der Windischen Höhe zu verlegen. So konnte Pfarrer Martin trotz



Pfarrer Martin mit den Hauptorganisatorinnen Otilie Millonig und Sabine Bacher sowie Lektor Fred Kneitschl.

schlechten Wetters viele Gläubige aus Matschiedl und Umgebung zu der Messfeier in der Kirche St. Anton begrüßen und willkommen heißen.

An dieser Stelle möchten sich auch die beiden Organisatorinnen Otilie Millonig und Sabine Bacher bei den Bewohnern für die kulinarischen Leckerbissen, wie Kuchen, Kaffee und Brote, die bei der Agape verköstigt wurden, recht herzlich bedanken. Die Teilnahme an der hl. Messe und an der Agape, die auch dem Meinungsaustausch diente, zeigte einmal mehr, dass der Zusammenhalt der Bewohner der Ortschaften Pölland, Matschiedl und Pörschach beispielgebend ist und auch von den Bewohnern gelebt wird. Der Reinerlös dieser Agape wird für die weitere Sanierung der Matschiedler Kapelle verwendet. Mit Freude kann zudem berichtet werden, dass bei der Filialkirche St. Anton in der nächsten Zeit die Innenrenovierung der Kirchendecke sowie des Altarraumes erfolgen wird.



Der Reinerlös der Agape wird für die Erhaltung der Matschiedler Kapelle verwendet.



Bildnisse in der Matschiedler Kapelle: hl. Josef, Kreuzigung und hl. Antonius.